

DORFGESCHICHTLICHER ABEND: «FREIE RADLER BIRMENSTORF» - EIN VELOCLUB IN UNSEREM DORF? Mittwoch, 6. März 2024, 19:30 Uhr in der Turnhalle Träff.

Gemeinderat und Kulturkreis laden Sie herzlich zu einem dorfgeschichtlichen Abend ein.

Im Januar 1918 gründeten junge Männer die «Freien Radler Birmenstorf». Das Transportmittel Velo erlebte gerade einen Höhenflug. Anfänglich beobachtete man das Treiben mit Skepsis, denn die «Radler» gehörten als Sektion dem Schweizerischen Arbeiter-Radfahrer-Bund an. Ob die strammen Velofahrer wussten, dass sie damit zur weltweiten sozialistischen Sportbewegung gehörten?

Schon bald akzeptierte das Dorf den neuen Verein, der neben Wettrennen auch Theaterabende und Tanzveranstaltungen organisierte. In den rund zehn Jahren seines Bestehens gehörten auch Allotria und Schabernack zum Vereinsprogramm.

Historiker Patrick Zehnder hat die Geschichte der «Roten Radler» im Aargau erforscht und ist ihr auch in Birmenstorf nachgegangen.

Am nächsten dorfgeschichtlichen Abend berichtet er davon, begleitet von illustren Bildern.



Anschliessend wird ein Apéro offeriert.

GEMEINDERAT UND
KULTURKREIS BIRMENSTORF

Bild: Standarte der «Freien Radler Birmenstorf»
(Sozialarchiv Zürich)